
ATA Nº 028/2023 

Aos quatro (04) dias do mês  de dezembro de  dois  mil e vinte e três (2023), às dezoito 

horas e quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 

Augusto Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 

Fabiano Pancotte, Emir Colognese, Eberson Coradi, Augusto Cichelero, Gilson Desengrini 

da Silva, Sueli Lodi Giordani, Tiago Fornari, Clóvis Roman e Irineo Vitali. Havendo 

quórum regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em discussão e votação 

a Ata de nº 027/2023, da Sessão Extraordinária realizada no dia vinte e dois (22) de 

novembro de 2023, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Emir fez 

a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a 

ordem do dia: - Projetos de Leis nº 073 e 075/2023; - Requerimentos nº 039, 040 e 

041/2023; e, - Moção de Apoio nº 010/2023. Colocada a ordem do dia em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 

073/2023, que “Acrescenta a Lei de Diretrizes Orçamentárias para a exercício de 2024 as 

atividades 2.244 e 2.245 e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador 

Clóvis destacou a importância de criar a escola de tempo integral para as crianças do nosso 

Município. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 073/2023 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 075/2023, que “Cria cargo de visitador 

do PIM no quadro de cargos de provimento efetivo do município, autoriza a contratação 

emergencial e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis salientou 

que o Programa Primeira Infância Melhor foi criado recentemente pelo Governo do Estado, 

que repassará ao município recursos para seu funcionamento, onde serão contratados dois 

servidores que visitarão as famílias para orientar e auxiliar nos cuidados das crianças com 

até cinco anos. O Vereador Eberson lembrou que o Estado é quem vai pagar o salário desses 

profissionais, caso contrário, se o Município tivesse que arcar com as despesas, seria 

contrário a criação de mais cargos. A Vereadora Sueli disse que para o município receber 

recursos do Estado é preciso criar esses dois cargos. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

075/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 

039/2023, que requer ao Executivo Municipal a pavimentação das Ruas Atilio 

Pompermaier, Fernando Ferrari, Alexandre Bombonatto e Carlos Scheffer; - Requerimento 

nº 040/2023, que requerer a convocação da Secretaria Municipal de Assistência Social e 

Trabalho para participar da próxima Sessão Ordinária desta Casa, para fim específico de 

informar a Câmara de Vereadores e toda a população arvorezinhense sobre quais ações 

sociais estão sendo realizadas a fim de prevenir crianças e adolescentes de tornarem-se 

usuários de drogas; e, - Requerimento nº 041/2023, que requer ao Poder Executivo 

Municipal que informe ao legislativo municipal o envio da resposta já fornecida a 

Comunidade de Linha Quarta São Marcos, por meio do protocolo geral nº 692/2023. 

Colocados em discussão, o autor, Vereador Eberson, disse que na sessão anterior foi 

aprovado por todos requerimento no mesmo sentido solicitando a pavimentação de algumas 

ruas e agora este requerimento também tem esse objetivo, estando na mesma situação 

daquele já aprovado. Com relação a convocação da Secretária do CRAS, gostaria que 



comparecesse a esta Casa para informar quais ações sociais estão sendo realizadas a fim de 

prevenir que crianças e adolescentes  tornem-se usuários de drogas. Já com relação a 

informação para a comunidade de Linha Quarta São Marcos, salientou que algumas pessoas 

receberam a mesma e outras não, e por isso está solicitando esta informação para que todos 

tenham conhecimento. O Vereador Tiago disse que é contra o requerimento nº 039/2023 

porque as ruas citadas no requerimento já foram licitadas e serão pavimentadas 

independente de ter ou não esse requerimento. A Vereadora Sueli disse que a licitação para 

a pavimentação das ruas já foi feita e é desnecessário o requerimento. Com relação a 

prevenção às drogas, lembrou que existe uma lei de sua autoria que trata desse assunto, onde 

durante uma semana são promovidos eventos e ações, mas que ficou prejudicado durante a 

pandemia. O Vereador Emir disse que não vê problema nenhum em aprovar esse 

requerimento, assim como foi o outro. Colocados os Requerimentos  nº 039, 040 e 041/2023 

em votação, foram todos reprovados por cinco (05) votos contra três (03), sendo os votos 

favoráveis dos Vereadores do PDT. - Moção de Apoio nº 010/202, de autoria de todos os 

Vereadores, que apoiam que os policiais civis sejam reconhecidos e valorizados à altura do 

papel fundamental desempenhado em benefício da sociedade gaúcha, com o devido 

tratamento remuneratório igualitário com as demais carreiras jurídicas e típicas de Estado. 

Colocada em discussão, o Vereador Fabiano destacou o trabalho da Polícia Civil e a 

necessidade de que os policiais sejam tratados de forma igualitária aos outros servidores da 

Justiça e Segurança Pública. Colocada a Moção de Apoio nº 010/2023 em votação, 

aprovada por unanimidade. A seguir o Presidente concedeu o espaço regimental ao 

Secretário Municipal de Saúde, senhor Daniel Borges de Lima, que apresentou um relatório 

dos trabalhos desenvolvidos pela secretaria de saúde. A seguir também fez uso da palavra o 

Administrador do Hospital São João de Arvorezinha, senhor Adairto Forti, que também 

prestou diversos esclarecimentos sobre os trabalhos realizados pelo Hospital. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: O Vereador Eberson comentou sobre a precária situação 

da ponte na Linha Sabadin, que não tem custo alto para sua reforma, mas é preciso que o 

Prefeito resolva com urgência essa situação, pois está prejudicando os moradores. Solicitou 

ao Executivo Municipal que altere o padrão de vencimento dos vencimentos dos motoristas, 

já que quando Vereador em 2017 o próprio Prefeito, então Vereador, fez essa solicitação ao 

Prefeito Rogério. O Vereador Gilson fez um agradecimento a todas as pessoas e eleitores  

que lhe oportunizaram estar no cargo de Vereador e salientou que sempre buscou o melhor 

para o nosso Município. O Vereador Clóvis convidou a todos para as apresentações do 

Natal no Morro e destacou que muitas pessoas estão envolvidas nesse evento. O Vereador 

Tiago lembrou que o Vereador Eberson votou contra o financiamento para pavimentação de 

ruas e agora apresentou requerimento querendo tirar proveito e destinar onde os recursos 

serão aplicados. Graças aos Vereadores que votaram a favor do financiamento essas ruas 

citadas no requerimento serão pavimentadas. O Vereador Irineo parabenizou ao Esporte 

Clube São José pela conquista do campeonato. Agradeceu ao Secretário da Saúde pela 

dedicação em lhe ajudar nesse momento de dificuldade. O Vereador Emir lembrou que o 

Prefeito concedeu um reajuste salarial aos servidores abaixo da inflação e houve o 

compromisso de conceder neste ano mais 2% e espera que isso se concretize. A Vereadora 

Sueli também convidou a todos para participarem da programação do Natal no Morro. Nada 

mais havendo para ser  registrado,  às  dezenove  horas e cinquenta e quatro minutos (19:54 

hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após lida, 



discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e por unanimidade e será 

devidamente assinada. 


